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N i e d e r s c h r i f t 

- öffentlicher Teil -

über die 17. Sitzung des Ausschusses für Liegenschaften und Wirtschaftsförderung am 26.09.2017

Beginn: 17:00 Uhr Ende: 17:43 Uhr

Anwesend sind:

Vorsitz:  Birgit Emmerich
Binder, Patrick
Panke, Simon
Prpitsch, Klaus
Reichow, Lydia
Steinbeißer, Peter
Weinreich, Helmut
Buchmann, Stefan
Miltenberger, Horst
Schneider, Fabian
Emmerich, Birgit
Paust, Dirk
Fuhg, Hans-Detlef

Beratende Mitglieder:
van de Straat, Rainer
Ugur, Remzi

entschuldigt fehlen: Gäste:
Dasbach, Karl-Heinz
Tonk, Erol
Schädlich, Gerald

von der Verwaltung sind anwesend:
Dr. Michael Heidinger
Dr. Thomas Palotz
Svenja Krämer
Gesa Scholten
Magdalena Pötschke
Heike Schulz
Gerd Lantermann
Corinna Schaade-Reske
Belinda Winkler
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Die Tagesordnung lautet wie folgt:

1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und der 
Ausschließungsgründe

2 Fragestunde für Einwohner und Einwohnerinnen

3 Innenstadtentwicklung
- mündlicher Bericht -

4 Entwicklung des KQL und des Stadtteils Lohberg
- mündlicher Bericht -

5 Bericht der Wirtschaftsförderung
- mündlicher Bericht -

6 Fortführung des Feierabendmarktes ab 2018

(Vorlage Nr. 1312)
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1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und der 
Ausschließungsgründe

Die Ausschussvorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass der Ausschuss 

beschlussfähig ist und die Einladung mit Tagesordnung fristgerecht zugestellt worden ist.

Ausschließungsgründe gem. § 31 GO NW liegen nicht vor.

2 Fragestunde für Einwohner und Einwohnerinnen

Es liegen keine Anfragen vor.

3 Innenstadtentwicklung
- mündlicher Bericht -

Frau Pötschke erläutert den Sachstand anhand einer Präsentation.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

4 Entwicklung des KQL und des Stadtteils Lohberg
- mündlicher Bericht -

Frau Schulz erläutert den Sachstand anhand einer Präsentation.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.



Seite 4
Ausschuss für Liegenschaften und Wirtschaftsförderung / 17. Sitzung vom 26.09.2017

5 Bericht der Wirtschaftsförderung
- mündlicher Bericht -

Frau Krämer und Frau Scholten erläutern den Sachstand anhand einer Präsentation.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

6 Fortführung des Feierabendmarktes ab 2018

(Vorlage Nr. 1312)

Der ALiWi empfiehlt einstimmig, den Feierabendmarkt ab 2018 nach dem in der Probepha-

se bewährten Veranstaltungskonzept fortzuführen.

Vorsitzende/r Schriftführer/in


